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Niché au cceur de la paisible campagne de Saint-Rémy-de-Provence,
ce majestueux mas du 16eme siecle offre un cadre enchanteur et
authentique pour les amoureux du patrimoine et de la nature. Avec ses
350 m2 habitables, cette propriété d'exception séduit par son charme
intemporel et son grand parc de pres de 1,7 ha.Des l'entrée, un hall
élégant mene aux pieces de vie aux volumes généreux, alliant
authenticité et raffinement : un vaste salon de 70 m2 orné d'une
imposante cheminée en pierre, une salle a manger, €galement pourvue

d'une cheminée, une cuisine entierement équipée ainsi qu'une suite ...

This majestic 16th century « mas » offering 350 sgm of living space is set in about
1.7 hectares nestled in the peaceful countryside.An elegant entrance hall leads to a
70 sgm living/reception room with a remarkable stone fireplace, a dining room also
with a fireplace, a fully equipped kitchen, and a suite with a bathroom.Upstairs are
three spacious bedrooms each with a bathroom.The sumptuous garden is planted
with majestic centennial trees and features an over 400 sqm barn with horse boxes,
a 14 x 6 metre swimming pool, and a pool house with a summer kitchen.A superb
property with great ...
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